

# Atajemos la mano asesina

Una nueva agresión ha cometido el enemigo de todos los pueblos contra Cuba y su Revolución patriótica, democrática y socialista. Siguiendo sus arteros métodos, no ha procedido abiertamente, sino simulando hipócritamente ignorar que un grupo de cubanos traidores a su pueblo preparaban dos barcos para el ataque, y ordenando a sus guardacostas hacerse de la vista gorda.

Después del criminal ataque, el enemigo de los pueblos, haciendo honor a su taimada naturaleza, se ha lavado las manos. Pero ni el más tonto e ingenuo ignora quién es el verdadero autor del atentado contra los estudiantes del hotel 'Sierra Maestra' y las residencias donde dormían niños, mujeres y ancianos: ha sido el régimen de los monopolios yanquis, fabricantes de guerras y atropellos en todos los continentes.

El yanqui y los traidores cubanos que viven de sus migajas, están rabiosos al ver cómo el trabajo revolucionario de los obreros y campesinos, estudiantes e intelectuales patriotas de Cuba, continúa fiero y decididamente adelante, pese al bloqueo imperialista y al sabotaje y los crímenes de los antiguos explotadores, ya por siempre derrotados. Frenéticos se han puesto en las últimas semanas, porque grandes cargamentos de abastecimientos acuden a Cuba junto con instalaciones industriales, maquinaria agrícola, vehículos, abonos, etc., producto del intercambio comercial con los países socialistas y de la ayuda incesante y sustancial que éstos dan a la Revolución Socialista Cubana. Barco tras barco han estado llegando a los puertos de la Isla Liberada, para ayudar a su pueblo a industrializarse, de una parte, y de otra, hacer frente a los problemas de abastecimientos originados por el bloqueo, la sequía prolongada, y otros factores inherentes a todo proceso revolucionario profundo.

Para crear un clima que propicie una agresión en grande, los contrarrevolucionarios y el imperialismo, por medio de sus agencias y sucursales teledirigidas desde Miami y Washington, han venido tratando de engañar a los incautos de Latinoamérica con el cuento de que en Cuba desembarcan y se instalan tropas soviéticas, chinas o checoslovacas. Según sus sistemáticas estafas periodísticas, hasta armas coheteriles se instalan allá.

Saben que los tractores soviéticos, los arados checos, las grúas chinas, los taladros rumanos para el petróleo cubano, las fábricas diversas que ya se están levantando y otras que se levantarán, unidos al inmenso esfuerzo organizado y creador del pueblo revolucionario cubano, hundirán más y más sus inútiles esperanzas de recuperar la Isla. Saben que bajo la dirección de Fidel Castro y el partido de los trabajadores cubanos, la Revolución resuelve uno tras otro sus problemas, aumenta sin cesar la producción y afianza el entusias-

mo y la decisión combativa de las masas. Saben que mientras miles y miles de jóvenes se preparan para ser técnicos, llegan a Cuba expertos fraternales de los países socialistas a colaborar en la construcción de la nueva vida, como los buenos hermanos dan la mano a su hermano.

Y saben, también, que militarmente el pueblo cubano se halla preparado y dispuesto a no dejarse aplastar.

He aquí por qué el enemigo de los pueblos pretende fomentar el clima para una agresión armada en grande, con la participación de los gobiernos teleguiados de Latinoamérica, inventando la leyenda de que Cuba se convierte en un país ocupado por tropas soviéticas y chinas, y que el continente debe defenderse de la ocupación extranjera comunista.

De todo lo anterior se desprende que el salvaje bombardeo preparado y financiado por los imperialistas en Miami, ha sido una provocación claramente dirigida a cuajar el pretexto para esa agresión conjunta y brutal, que sincronizadamente están pidiendo todos los vende-patrias de América Latina.

¿Qué habría sucedido si la aviación cubana persigue y hunde los torpederos piratas, como era su derecho? ¿No habría el gobierno yanqui retorcido los hechos, para hacerse pasar como agredido? Cuando menos, habría alegado que 'aviadores soviéticos' habían hundido embarcaciones pacíficas norteamericanas a unas cuantas millas de sus costas, y esto le habría podido servir de hoja de parra para desatar la invasión en grande, fácilmente convertible en la guerra mundial... la guerra termonuclear.

Porque ni las grandes masas latinoamericanas, ni los millones y millones de hombres honrados que habitan el mundo, ni los gobiernos que defienden la libre determinación de los pueblos y la paz, permitirán que los monopolios yanquis y sus militares intenten detener la historia en la Cuba gloriosa y soberana.

La soberanía de Cuba debe ser respetada. La determinación de su pueblo a regirse como quiera y como reír libremente con quienes les plazca, es derecho sagrado, del que depende, no sólo la paz en el Caribe y en Latinoamérica, sino la paz en todo el mundo. Sépalo el imperialismo y sépanlo las mil lenguas compradas que destilan veneno contra el pueblo cubano y su Revolución.

Ante tan grave convencimiento, es deber de todo ser humano libre e inteligente manifestar por todos los medios su solidaridad con Cuba. Defendamos corajuda y tesoneramente su derecho a la vida y a la revolución. Hagamos sentir todos los amantes de la vida y de la paz a los agresores yanquis y sus paniaguados, que el camino de locura que se empeñan en seguir, no conducirá a nada bueno.

Sólo el pueblo y su decisión pueden detener la mano del criminal.

**"AMIGO DE LA PAZ"**

PUNTOS  
SOBRE LAS  
IES.... DE

adelante

Definición del sapo

por PEDRO PORRAS

Una noche de agitación huelguística en Cartago, alguien andaba buscando entre la gente y la neblina a Marco Tulio Solano. Preguntaba a voces: "¿No han visto a Marco Tulio Solano?"

-----::-----

Un viejo compañero de colegio le respondió: "No. Quien anda por aquí es Sapo Tulio Solano".

-----::-----

El apodo no es nuevo. Ni surgió de la noche en que el interfecto propuso muy campante que la "Bond and Share" expropiara al ICE.

-----::-----

Las compañías petroleras declaran falsos fletes marítimos para subir artificialmente los precios de la gasolina, y robarnos más, según don Rafael Angel Rojas Guevara. (R.A.R.G.)

-----::-----

Las compañías petroleras cargan a sus gastos de operación el impuesto de la renta, a fin de esquivar su pago, y echarlo sobre nosotros, según don Arturo Echandi Jiménez. (A.E.J.)

-----::-----

Con esta plata robada al pueblo costarricense, las compañías petroleras, así como los demás "trusts" norteamericanos, contribuyen a pagar los gritos de los Sapos Vende-Patrias contra todo movimiento o persona que denuncien su explotación.

-----::-----

Los Sapos Vende-Patrias son siempre pagados para aturdir con gritos de "peligro comunista" a los costarricenses, a fin de que los costarricenses no se fijen mucho en los robos de las compañías norteamericanas.

-----::-----

Esa es su misión, pagada con dinero que se roba a los costarricenses.

-----::-----

Pero el Sapo Vende-Patrias pretende andar por delante con la frente muy alta. Sin embargo, por detrás se arrastra en las charcas de las compañías norteamericanas.

-----::-----

Quizás por eso está de moda la definición que hizo un alemán de un sapo, animal que no conocía.

-----::-----

Muy asustado, lo definió así: "Alto de pecho y bajo de c..."

-----::-----

No nos parece mala la definición del alemán. Los sapos siempre dan la idea de estar sentados.

-----::-----

Pero si queremos definir a un sapo humano (S.H.) no hay más remedio que invertir la definición del alemán: la jeta en el barro y lo demás en el aire.